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Protokoll: 
Verabschiedung der Technischen Beigeordneten Frau Lo Cicero-Marenberg 
 
Herr Bürgermeister Sonders bedankt sich bei Frau Technischer Beigeordneten Lo 
Cicero-Marenberg für die Leistung der letzten Jahre. Viele Dinge seien auf den Weg 
gebracht worden und die Kolleginnen und Kollegen der Verwaltung bedauern sehr, 
dass sie die Stadt verlasse. Man habe Verständnis für diese Entscheidung und man 
freue sich auf die weitere Zusammenarbeit im Rahmen der städteregionalen Arbeit. 
Er wünscht ihr alles Gute und er hoffe, sich verwaltungsintern noch persönlich verab-
schieden zu können. 
  
Herr Stv. Brandt bedankt sich ebenfalls im Namen der CDU-Fraktion bei Frau Lo Ci-
cero-Marenberg für die jahrelange Tätigkeit bei der Stadt Alsdorf. Es seien nicht nur 
viele Dinge auf den Weg gebracht, sondern auch durchgesetzt worden. Man wün-
sche ihr für die private und berufliche Zukunft alles Gute und hoffe, weiterhin mit ihr 
arbeiten zu können. Virtuell wird Frau Technischer Beigeordneten Lo Cicero-
Marenberg von der CDU-Fraktion ein Blumenstrauß überreicht. 
 
Herr Stv. Malecha spricht Frau Technischer Beigeordneten Lo Cicero-Marenberg im 
Namen der GRÜNE-Fraktion den Dank für die Leitung des Dezernates II und die tolle 
Zusammenarbeit aus. Sicherlich sei man in Bezug auf die Stadtentwicklung, des 
Bauwesens, des Klima- und Umweltschutzes sowie in der Verkehrspolitik der Kom-
mune nicht immer einer Meinung gewesen. Dies sei auch den Mehrheitsbeschlüssen 
des Rates der Stadt geschuldet, dessen Meinung nicht immer die der GRÜNE-
Fraktion gedeckt habe. Die GRÜNE-Fraktion sei der Meinung, dass Frau Technische 
Beigeordnete Lo Cicero-Marenberg in den wichtigen Bereichen rund um Klima, Um-
welt, Verkehr und Energie in ihrer neuen Position in der StädteRegion noch viel be-
wegen könne. Von Herzen wünsche die GRÜNE-Fraktion alles Gute und viel Erfolg 
für diese neue Aufgabe. 
 
Herr Stv. Loosz bekundet auch im Namen der SPD-Fraktion Dank für die letzten 10 
Jahre der guten Zusammenarbeit. Meinungsverschiedenheiten gebe es überall, die-
se seien aber stets vernünftig geregelt worden. Für die Zukunft wünsche die SPD-
Fraktion alles Gute und man hoffe, auch bei der zukünftigen Tätigkeit auf gute Zu-
sammenarbeit. 
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Frau Technische Beigeordnete Lo Cicero-Marenberg bedankt sich für die schönen 
Worte und für die tolle Zusammenarbeit. Sie habe in Alsdorf eine sehr wertvolle Zeit 
gehabt, mit vielen interessanten Herausforderungen. Sie verlasse die Stadt mit ei-
nem weinenden Auge, da noch einige Projekte offen seien. Sie hoffe allerdings, Vie-
les davon auch von ihrer neuen Position aus weiter voranbringen zu können. 
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